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秋　の　き　く

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や
例会日　毎週火曜日　PM12：30－1：30

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
電話0235鰯5775

会　長　　鈴　　木　　善　　作

幹　事　　高　　橋　　辰　　美

紘励め
ロータリーの精神を振るい起こせ

第770号　　1974・9・10（火）（晴）　No．11

⑪出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　68名

出　　席　　数　　　　53名

出　　席　　率　　77・94％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、阿部（裏）君、早坂

（徳）君、山本（隆）君、山本（正）君、五十嵐
（伊）君、高橋（良）君、三井（徹）君、三浦君、
斎藤（栄）君、斎藤（信）君、佐々木君、上野
君、薮田君

前回の出席

メークアップ

海東君一米沢R．C

今野君、佐藤（衛）君、三井（健）君、菅原
君、佐藤（正）君一温海R・C

阿部（公）君、森田君、吉野君、嶺岸君、
中江君一鶴岡西R・C

⑳ビジター

岡本悦衛君、野沢秀ニー東京王子R・C

会田起央君一鶴岡西R．C

⑳点　　鐘　　12・30　　鈴木会長
く多ロータリーソング　　　奉仕の理想

⑳ビジター　　SAA

⑳お客様紹介及歓迎のことば　　会長

㊥会長報告

㊥幹事報告
一㊨ゲストスピーチ 自然環境保全と営林行

政に就て．

鶴岡営林署長　草階健一氏

⑳他

⑳ロータリー情報委員会

張　紹淵君　山本隆男君
津田晋介君

◎彼を推せんしたのはあなたです。彼はど
うしていますか。

◎青年功績賞の利用は。

◎青年層対象の仕事に対するロータリーの

熱意。
◎ロータリー情報委員会の任務概要。
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◎彼を推せんしたのはあなたです。彼はど

うしていますか。
ミネアポリスのロータリーは「多忙な

人」即ち自分の職業と地域社会のことで忙
しい人だけを会員に選びます。「多忙な人」

と云うのが選考の基準であります。ですか

ら、「あまり忙がしくて」適度の委員会活

動に従事することも、規則的に例会へ出席
することもできないというのは、ロータリ
ーでは通用しない口実なのであります。

あなたが推薦した人は、どうでしょ　う

か？彼は活動していますか。ロータリー精

神を会得し始めていますか？もしそうでな
いなら、それはクラブにとっても、彼にと

ってもマイナスであります。そのような場

合、多分、あなたなら、彼を助けることが
できるでしょう。あなたが推薦した人のこ

とを調べて下さいませ。米国、ミネソタ

州、ミネアポリス、ロータリークラブのジ

ヤナレットさん、（TOURNALETTE）

が書いてありました。

㊥青年功績質の利用
ttYOUTH MERIT AWARD’，～ロータ

リークラブは、～君に対し、君が～～活動

において、卓越せる奉仕の精神、信顔性及

び指導力を実証されましたので、鼓に表彰

状を授与します。昭和～年～月～日、サイ
ソ、は地区ガバナr～ロータリークラブ会

長、の立派な表賞状が印刷してあります。
このように、ロータリーは、若者を凡て、

①卓越せる奉仕の精神、③信頼性ある人、

③指導力のある人に、育成するのが目標で
す。

㊥青年層対象の仕事に対するロータリー
の熱意
～は①ガバナーは、全地域にわたる調査

を行い、青少年は何が必要であるか。どう
いう奉仕の機会があるか、を調べると共

に、なるたけ、②クラブの会員組織が均等

を良く保つように、青少年に奉仕する団体
の幹部を会員に入会するようにし、③その

仕事に対するロー一夕リーの奉仕は、都市、

農村の少年、少女及び青年達の肉体的、精
神的並びに、道徳的福利を増進するため
に、ロータリアンが個人として、或は、ク

ラブに協力して行なう種々の事柄をして、
レクリェーシコソ、プログラム、不良化防

止、職業指導、並びに、訓練のプログラ

ム、学資援助、等を通じて、彼等を良き市

民に育て上げるのに、手を貸そうと意図し
ている熱意にもえています。

一冬ロータリー情報委員会の任務概要

～ほ、①将来会員になる見込みのある人

に、ロータリークラブにおける会員の特典

および義務を知らせたり、③会員、特に、

新会員に、その人たちの特典、義務を完全
に理解させたり、③会員全体に、ロータリ
ーのその歴史、綱領、規模、および活動を

知らしめ、そして、④国際ロータリーの管

理方法の発達について知らせることです。
頚〉職業分類委員会の任務概要

′～は、①毎年8月31日以前に、できるだ

け早い時期に地域社会の職業分類調査をな

すこと。②充填および未充填の職業分類一

覧表を作成すること。③必要に応じて、現
在クラブ内で代表されている職業分類を再

検討すること。④すべての職業分類に関す
る問題について理事会と相談することであ

ります。

⑳自然環境保全と国有林の仕事
鶴岡営林署長

ト　みどりは自然に旺盛に生えてくる。

条件として土壌が動かなければ。
わが国温暖多雨の気象条件のもとでは、
みどりの造成はそんなにむづかしいもの

でない。

2・森林の公益的機能の計量化
12兆8，200億円

農用地を合せて約18兆円といわれている

（1）水資源のかん義一森林が貯水タンクの
役割をする。

言　∴∴‖∴一・∴十・
（4）保健休養一見た目の美しさ、おいしい

空気、きれいな水。

（5）野生鳥獣の保護－すみかとなり、餌が
ある。

（6）酸素の供給
tt参考までに大気中には膨大な酸素が含

まれているので、森林による酸素放出は

地球的には大した役割を果していない。
大気圏の酸素が森林などを通して1巡す
るのに2，000年の長年月が必要といわれ

ている。”

これ等が、とりもなおきず国民一般が期待

する森林の効用と思われる。



3・上流部の森林を管理経営する国有林の

仕事は

単的にいえば、木を伐って、その跡に植林

する。
活力の衰えた森林を若々しいヤマに仕立
る。その作業のために道路をつくる。

また天然に物理的にも海へ向って歩いて行

く山を山として、留めるた捌こ沿山工事を

行っている。

山のみならず、海岸でも飛砂防止のために

海岸林をつくり後背地に集落や農耕地を守
る。

これ等から国有林の仕事は植物の力をフ
ルに活用して、国土を保全すると共に、か

たわら木材生産をし、また美しい自然も一

般に利用して頂くような形を考えている。

例えば木の伐採についても

皆伐一面積を限定し箇所の分散をして、

あとが確実に森林になるように行
う。勿論国土の保全とか風致の維

持などのために森林の保残帯をつ

くることを考えて伐り残しの部分

もあるわけだ。

択伐一ぬき切りして森林全体の形をくず
きないようにする。

禁伐一森林植生、貴重な動植物等の保
護、学術研究に資する森林につい
ては、原則的に一切の人工を排除

し天然の推移にゆだねることにし
ている。

こういうことで、森林の取扱いをしてい

るわけですが一般的に都市にとって、山は

関心外であるか、木材生産工場、否、木材

資源でしかなく、さらにいえば観光という

都市産業のための新しい開発用飽く“らいに
しか考えていない。

たオカネで、従業員の給料や、事務に使う

鉛筆、紙、消ゴムなどの文房具、庁舎のト
イレのガラスまで一切をまかなづ亮いる。

先に申しあげた沿山という仕事、また一

般に使われる道路の作設という公益、公共

的な面には、一般会計、つまり国民の税金
を使わせて頂いてもよいのでないかという

ことで、一部ほほそのような形になってい

る。

6・森林の校能の解明は、木の集団という形

の生態的な働きも含めてむづかしい。

植物群落と人間生活とのかかわりあい
は、見た目のみどりの美しきや、鳥やケモ

ノや混虫などの生物の棲家、美しく、珍ら

しく、貴重な植物を後世に受けつぐ宝であ
るという点からも、いま一度考え直してみ

られるべきでないか。
7・日本の木材消費量の半分以上は、舶来品

である外材の輸入でまかなわれている。資

源問題上からも、もっと国産材のウェイト
を高めるべきであると考える。

生産資源として森林は維持しなければな
らないけれど、それだからといって、木材
の伐採に重点を置きすぎると森林のもつ貴

重な環境保全機能を失うことになる。
8．現在、森林の環境保全機能をいちばん必

要とする地域は、実は平地である。都市近
郊の森林の整備造成によって生活の環境を
豊かにすることこそ大切である。

9．国有林では国民的要請にこたえて、みど

りの造成に精を出して行きますが、私達の

考え方や仕事のやり方について、どうぞよ

きアドバイスを賜りますようお願い申しあ

げます。
森林の公益的依能の計量化調査

4・新聞のニュースやラジオ、テレビで放送　堕．＿選

された国有林の自然破壊は一面において、　水資源

国民のヤマに対する認識を進めたことにな　　のかん

る。（他面みどりが失われたというセッカ　養

チな国民性もあるが）この要請にこたえ

て、営林署では「新しい森林施業」という

従来とはヤマの取扱いを異にした、言って
みれば自分の山ならこういうぐわいに手入

れするといった、キメ細いやり方に切り換

えた。このため木材供給という面をかなり

犠牲にしたものである。
5・国有林は独立採算制で、山の木材を売っ

評価年額と　評価算出方法

1兆6，100円

2，300億トン×7円

（貯水能力）ダムに代
替させた場合の山元水
〝㌔当生産原価

2兆2，7。。億。闇盤監た場合

土砂崩
壊防止

保　健

休　養

500億円l（崩還呈姦蓋う

2兆2，500億円

竺ガ当堰堤建設費
1・3億㌦×400円（同上）

森林レクリェーシコソ
のために消費された交
通費、宿泊代等の費用
額を基礎に算出



芸矧兆7，700億円l菅讐誓童哲槌をも

7・・・い．∵∵∴∵

計闇，2。。億円

1974年8月28日

鶴岡ロータリークラブ

会　長　鈴木善作殿

貴地区ガバナーは貴クラブへの公式訪問

後、この訪問を楽しまれたこと、また貴ク
ラブにおいてビル・ロビンス国際会長「ロ
ータリーの精神を振るい起こせ」の呼びか

けが忠実に応えられているのに感銘を受け

られたことを報告されました。ガバナーの

お送り下さった貴「クラブ計画及び目標の

要約」は本ロータリー年度を成功させよう
という貴クラブの総合的計画を反映してい

ます。中でもtt国際奉仕’’に関するアクティ

ビティーは特に興味深く思われます。

何かご援助できることがあれば、殊に貴
クラブ委員会にて新しい計画を始められる

時など、お知らせ下さい。あらゆる面でお

役に立つ文献、資料が豊富に揃えてござい
ます。

貴クラブのご成功を心よりお祈り申し上げ
ます。　　　　　　　　　　　　敬具

東半球部
クラブへの奉仕

抽冬　息（TADASHIrNUKUTO）

昭和49年9月7日

鶴岡ロータリークラブ

会長　鈴木善作殿

謹啓　貴クラブ益々御発展のことお慶び申
し上げます。

さて、今度ロータリー財団管理委員会より

同封のような喜しい便りが参りました。

また、引きつづき寄附額1，500％達成の記

念額がとどきました。

早速参上して、貴クラブにお手渡しいたす
ところですが、公式訪問中なので参られま
せんので直前ガバナー早坂殿にお手をわず

らわせたくお手配くださいますようお願い
いたします。

会員各位にこの額を御披露下され、共に喜
びを分ち合って下されるよう御麒い申し上

げます。 敬具
ガバナー　大原嘗一郎

⑳ローターアクトクラブの報告
ローターアクトクラブ

幹事　進藤　登君

私は今年度ローターアクトクラブ幹事の

進藤です。

現在鶴岡市商工観光課勤務中です。
47年11月鶴岡ローターアクトクラブが誕

生し昨年より続々と女性会員が結婚のため
退会し会員が減少、そのため会としても相
当に悩みましたが、今回新入会員候補者を
推選頂きました。新入会員は15名程度、合
計でやっと20名台となります。

今後ともローターアクト委員会の御指導
の下にがんばって行き度いと考えて居りま

すのでよろしくお願い致します。

い　ち　か　わ

三　井　病　院

交通安全協会
計

⑳1，500％達成について

早坂バストガバナー

寄附額1．500％達成の記念額が来ており
ます。

ロータリー財団の絶えざる指示と、国

際間の友交と理解促進に寄与された鶴岡ロ
ータリークラブに対して表賞を致します．．

1，500％はロータリーが一つの節にして

いるところです。353地区では二番目の達

成で昨年は相馬クラブが1，500％を達成し
ました。

お目出とうございます。

⑳スマイル　　　　親睦委員会

①　三井商店祖父米寿のため
（∋　信用金庫支店新築

⑬親睦活動委員会上半期計画

①10／6鳥海山ハイキング

②10／27ゴルフと釣

③12／20忘年会

原稿を会報委員会にお寄せ下さい。
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